



北中だより

校訓 自律 協調 自愛

<http://www.ama-net.ed.jp/school/j11/index.html>

令和2年12月25日
ちいきの北中を目指して
尼崎市大庄北1丁目8-1
尼崎市立大庄北中学校
校長 増田 裕一

品格教育目標 1・2月



自律・克己

必要とされる人になる

『本当は違うのに…』『悪いとはわかっているけど…』こんな風に感じつつも、周りの雰囲気や友だちの発言に流され、自分の思いとは異なる行動をしたことはありませんか？また、その行動で後悔したことはありませんか？人は自分の行為が自分や他人にどのような影響をもたらすか深く考えずに行動してしまうことがあります。

どんな小さな行動でも、自分で考え、自分の意志で決定したものであれば、人はその行為に対して責任がもてます。何でもない行為でも自分で考え、自分の意志で決定する。そして、その結果に責任を持つ。楽な方に流されてしまう自分に負けず、自分に強く、厳しくあってください。

生徒会役員改選選挙が行われました

12月1日（火）から生徒会役員改選に伴う、選挙運動が校門で始まりました。今年度は、10のポストに17人の立候補者があり、選挙運動も活発なものでした。また、7日（月）の6校時には体育館で立会演説会が行われ、候補者の演説と推薦者の応援演説を全校生が聞き、その後投票を行いました。どの候補者も、「北中をより良い学校にするために、私はこうしたい。こんな取り組みを計画したい。」と訴えてくれ、その熱意は、全校生に伝わりました。

立会演説会のはじめに、「生徒会の元気な学校は、良い学校です。今日は、まず17人の立候補者の思いに拍手を送りたいと思います。今日は、来年の北中のリーダーを決める選挙です。当選した人は、十分にその役割に励んで欲しいと思います。しかし、残念ながら落選してしまった人は、恥ずかしがることはありません。その志は、とても立派です。ですから、3学期からは学級委員長や専門委員などを担って、生徒会を支えて下さい。」と挨拶しました。

生徒会は、自分たちのことを自分たちで決めていく自治活動です。一人ひとりがその自覚を持って、リーダーの思いを受け止めて、協力し、議論することが大切です。そして、大庄北中学校生徒会として、いろいろなことにチャレンジして欲しいと願っています。



新生徒会役員の紹介

生徒会長	橋 誥	敢太君
副会長	西澤	浩平君
書記	大石	彩楽さん
風紀委員長	田中	詠君
美化委員長	豊島	瑠奈さん
体育委員長	新城	心菜さん
文化委員長	山田	琉久君
保健委員長	洲本	菜々子さん
図書委員長	岩田	希夢君
放送委員長	岸	悠月さん

通学路クリーン運動を実施しました

12月10日（木）11日（金）の2日間、生徒が10分早く自宅を出て、ゴミを拾いながら登校する通学路クリーン運動に取り組みました。育友会の皆さんには、登校中の見守りとゴミの分別をお手伝いいただきました。ありがとうございました。校門に立っているとたくさんのゴミを拾ってきたくれた生徒も多く、積極的に取り組んでくれたうれしい思いと「なぜ、こんなにもゴミが多いのか。」という疑問を感じました。その中には、子どもの捨てるようなゴミだけではなく、明らかに成人が捨てているゴミが多いことも問題だと感じました。

私たちが、生活しているとゴミが出るのは当然です。それを自分の家の前に捨てたり、家の中に放置したりすることはありません。しかし、誰かが道路や公園などの公共の場所に平気で捨ててしまっていることが現実です。この取り組みを通して、皆さんはゴミを「拾える人」になりました。だからこそ、「捨てない人」になることの大切さも学んだと思います。みんなが、「捨てない人」になれば、尼崎市はもっと素晴らしい街になるのではないのでしょうか。



1年生の薬物乱用防止教室を行いました

例年、尼崎市保護士会の皆さんにお世話になっている「薬物乱用防止教室」を12月14日（月）6校時に実施しました。今年度は、新型コロナウイルスの関係で保護士会からDVDをお借りして、池田先生が講師となって行いました。

大麻や覚醒剤、脱法ドラッグなどは、私自身実際に見たことはないものです。しかし、知らないうちに、私たちの身の回りに忍び寄ってきているのかも知れません。最近では、一般人の覚醒剤使用や大麻使用などのニュースを耳にすることが多くなっています。DVDを通して、薬物の恐ろしさについて理解し、甘い誘いや安易な気持ちで薬物に手を出しては、「絶対にダメ！」だということを学びました。



お礼とお知らせ

- ・2学期末個人懇談にお越しいただきありがとうございました。3年生は、いよいよ進路に向けて、一日一日が大切な時期になりました。充実した冬休みにしましょう。
- ・1月23日（土）に土曜参観を実施しますので、ご予約下さい。しかし、今後のコロナ感染状況によっては、実施できないことも考えられます。ご理解いただきますようお願いいたします。
- ・今年度は、新型コロナウイルス感染拡大によってさまざまな対応を迫られた1年でした。保護者の皆様にご負担をいただき、本当にありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。

表彰・栄誉（敬称略）

兵庫県中学校新人大会
柔道部 女子個人 第3位 神代 おめでとう。

今後の予定

1月 6日 始業式	8日 専門委員会
13日 あまっ子ステップアップ調査	15日 市内道徳教育研究発表会
18日 「1. 17を忘れない」防災訓練	23日 土曜参観・新入生説明会
25日 23日の代休日	27日 2年実力テスト